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 #比特币[超话]#

你好，我是半藏

根据我最近的观察

，似乎很多人对

区块链和比特币

黑客有些扭曲。

《黑客与比特币》

系列，这是第一期

本人是金融民工

Don&#039；不要太熟悉互联网和金融的常规。

首先必须说明，中国&#039；s

不支持虚拟货币

，所以币圈

99.9%的物品都是用韭菜割的

。唐&#039；不要问我是否有可靠的消息。

看到很多攻击性视频的时候，&quot黑客&quot

就是那种戴着面具

和bgm

共用一个营销号然后命令行五颜六色
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就是关于脚本小子的。

我只是一笑置之

币圈更离谱

每一种鬼蛇都有

什么pi币和嫩币

都叫一币。

和Malogo币

。可以吗？就在这里？

我觉得要防止自己靠识字越来越扭曲区块链

，希望自己能过

。

看现象本质，追根溯源

本期让&#039；s先论证一下最近800万人玩的圆周率币

到底是不是比特币。

说到硬币

，就不得不提李笑来

。[XY001]三月份，李笑来做了一个直播

。直播中，他嘲讽了

一波圆周率币，称他屁币
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。结果币圈的人都去了平台

。

对圆周率币

怒不可遏的李笑来，在微博中多次怒斥圆周率币

，黑了很多人

。许多人不&#039；我不太了解李笑来。

私信即可获得

完整的50分钟录音

方式很刺激很舒缓

无情地揭露币圈的破事儿

我只是事前觉得奇怪[xy]？

但是官方声称有800万人

假设是真的，范围也不小

我是迷路了

幽默前一步，后面是秘乐

。

无论如何悬崖勒马

圆周率币不是虚拟币

与区块链没有任何联系

其app可以&#039；不要在国际上下载
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，只能在googleplay

上下载。

和国外appstore下载

用脚思考就能知道有没有效果

报名的时间划分要求

填写邀请码(裂变)

然后就可以去

。

实际上是由脸书

注册的私人群组。目前

群成员18000人。去各大社区逛了逛

对圆周率币的看法。

大多数玩这个游戏的人都觉得

不&#039；他们不需要收钱，他们担心

不&#039；我不需要收钱。这没什么

。不是&#039；如果你不相信，这不是骗局。不收钱？

不是&#039；难道这不是一个赚钱的骗局吗？

很多事情没有那么复杂

用户&#039；关注度和时间

可以换广告费
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PI币app里有广告

，可以关闭。

不过几百万的注册量

和广告费还是挺客观的

。看看其他哥们的见解

。它&#039；it’与其浪费时间挖pi

，不如玩0盘。

鬼混

你可以&#039；不买不卖。它&#039；s没用

只有能停滞不前的人才有价值

这哥们看透了

本地说，送币给他们

[

创始人宣称

是下一个比特币

。最后一个说这话的还是国外

。对，他下周回国

说到比特币

]

比特币诞生于
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2008年全球金融危机的背景下

。听说是为了应对美元霸权

。经济危机的时候，美国通过

把债务危机转移到其他国家。

创始人中本聪在

诞生之初就设定了总计2100万

的比特币，于是

的比特币被挖的越来越少，价格自然也就上涨了

。

这个中本聪非常微妙

即使是联邦调查局

(FBI)多年的搜查也没能查出中本聪的真实身份

比特币本质上是一系列代码

。

类似于纸币的冠字号码

，可以通过设置

或者通过计算结果

得到。这个过程通常被称为挖掘

。这种挖掘的规则如下：

1。特殊货币生产时间
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周期也设置为

。平均挖一个块

获得一个块奖励

。最后有50个比特币

。

一个价值

超过7万人的比特币&#039；s币

2，平均14天

挖出2016块左右就停止挖矿难度。

3。平均4年内，挖块的

比特币奖励数量会停止一半

，即挖块数量停止一半

4。有2100个比特币。

最后刚挖出来的方块的方块奖励

是50，50-25-12.5-6.25

，在

5之前已经减半四次了。其实比特币的数量是可以改变的

。但同时，你也付出了巨大的代价。你可以收集大约半个世界&#039；s计算能力

。我同意你更改比特币的数量

。又或许你买了一个近100亿美元的矿机
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，超过了51%的市场&#039；最后的力量。

攻击比特币网络

可以达到修正后的比特币数量

，但是假设你不&#039；不承认新的比特币

，它&#039；一切都是徒劳。这个难度基本等于不会

。

当初推出PI币的时候，

最唬人的一句话就是

创始团队来自斯坦福大学

这其实是一个名校的代言

但那又怎么样呢？

每项大气货币

有这样名校的团队

毕竟智商税这个东西

就是这些人收割的，比孙&#039；毕业于宾夕法尼亚大学。

虽然李笑来也割韭菜

，但是最熟悉骗子的还是骗子

。他不仅没有登录任何贸易公司的主网站

。

现在还不能提现
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有些交易所好像有

，不过应该算是IOU

的功能，只需要炒作

，意思是&quot我欠你&quot[

两年前的区块链项目火牛视频

项目组中心ceo冯静

清华大学背景，知名学校

还邀请了一些国际知名的

视频网站的负责人到平台

。

事前火牛崩溃的视频时

清华&#039；贴吧一度沦陷

真的不要&#039；不要以为

国外项目都是牛人

本质就是收割韭菜

。

It&#039；都是一样的痛

Pi钱推手经常宣扬

只需要一部手机

每天只花一分钟
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，没有流量

。

1。先锋基业矿业

2和贡献者

可以通过3-5个疑似

Pi的成员组成

。

自己的安全圈)

从而赚取更多的Pi币

3。大使&#039；s执行惩罚

也是决定开采

最重要的变量。

什么&#039；它的奇妙之处在于，我们只需要不时地邀请新人，以确保生动性。这
样做的本质就是通过拉动rt

，为项目培养更多的韭菜

。圆周率硬币和区块链

[

是一般的

集中式互联网项目

没有任何去中心化
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，既不在证券交易所

也不在绩效函数

。

持续了一年多

突然想起了李笑来&#039；结论

傻逼&#039；s共识也是共识

虽然明眼人都能看出来是切韭菜的

，所以很多人都信了

。

卖广告还能切一波

币。已经确定12月份更新圆周率币主页。创始人尼古拉斯宣布百万矿工即将到来，
中央团队也将很快宣布停产或增产的决定。最令人高兴的是，核心团队将宣布在主
网推出圆周率币的计划。圆周率币一旦上了主网，将是一个全新的区块链，有自己
独立的公链。

币也叫圆周率币，是一种虚拟数字货币。根据中国人民网发布的通知和公告&#039
；美国银行和其他部门。虚拟货币不是货币当局发行的，不具有法定补偿、自愿等
货币属性，不是真正的货币，不具有与货币同等的法律地位，不能也不应该作为货
币在市场上使用，公民&#039；虚拟货币的投资和交易不受法律保护。

我关注圆周率币已经有相当长的时间了，可以&#039；目前还不能称之为骗局。目
前外观没有骗用户一分钱和有价值的音频，但还是集中化了，这其实和天天签到的
软件是一个本质。所有宣称的噱头都还没有完成。直言不讳未来掌握在组织者手中
。他可以想跑就跑，想作弊就作弊，如果他真的想做区块链就这么做。用户多了，
可以做很多事情，几乎是两手空空。这相当于一个app日活百万。没有兴趣推广。
这要靠拉人&#039；的人头。。它&#039；只是圆周率硬币描绘了一个非常美好
的前景。当然，有些主办方真的会认真做这件事，也能骗一波，至少曾经立下过百
万级的嫌疑。因此，它可以&#039；不要说圆周率币是骗局，他也没有&#039；d
on’不要骗你的钱或有价值的东西。但是我注意到最近pi币在求kyc&#039的洞察
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力，这几乎是如何证明你是一个活生生的人，并使用了中文。很多所谓的用户在下
面留言，要求提供身份证，手机等等的音频，以便考证。除此之外，我还每天签到
圆周率币，但是我赢了&#039；不要发送我的邀请码。。因为，你会发现，每一篇
关于圆周率币的文章，都会在扫一扫的末尾写一个必填的邀请码，因为他是拉人&
#039；向自己走去。我&#039；我不确定圆周率硬币是真是假。事实上，即使它
&#039；这是一个骗局，最初参与基金市场的人不会受益。

是的。据教育部官网消息，2022年6月13日，媒体报道南开大学在挖圆周率币，40
00多名学生参与活动。

最近，一款名为&quotPi网&quot突然在网上走红。根据相关宣传，只需一部手机
即可参与&quot采矿&quot，这是一个参与门槛极低的区块链项目。据悉，获得的
虚拟货币甚至可以换车。这时候很多人就觉得好奇了。毕竟用圆周率币换车是真的
吗？

用圆周率币换车的真实性有待考证。从这种虚拟货币的相关论坛可以知道，目前并
没有关于换车真实性的说法，全球也没有4S店铺表示可以停止通过圆周率币交易。
所以圆周率币能不能换车还是个未知数。

哪里可以用圆周率币买车？

通常没有中央政府解释过，你可以用圆周率币买车，我也可以&#039；当我进入所
谓的&quot皮汽车交易商城&quot网站。例如，单击&quot我想买辆车&quot选
项只引出一个消息界面，只简单介绍系列中的部分型号，但网站自动改为&quot租
车方式&quot检查购车方式时。

另外，根据网站的旧信息，我们可以知道，目前PI商城还处于模拟支付体验测试阶
段，测试后的支付订单卖家不会发货。虚拟购车界面中商品评价车主的回复也证明
了目前无法购买商品的梦想，因此PI币目前无法完成购车等购物需求。

薅羊毛很酷，但要小心落入虚拟货币的陷阱！

央行曾表示，与虚拟货币相关的经营活动是合法的金融活动。在此之前，有关部门
还就银行和收单机构虚拟货币交易炒作的有效性，约谈了部分银行和支付机构。大
众银行说：&quot虚拟货币交易的投机扰乱了一般经济和金融，滋生了合法跨境转
移资产和洗钱等非法立功活动的风险，严重损害了群众的财富和安全。"

而且笔者也是通过咨询律师了解到的。虚拟货币交易所等一些虚拟货币相关业务是
合法的金融活动，甚至境外虚拟货币交易所提供的效力在国际上也是非法的。比特
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币、以太坊、泰达币等所谓的虚拟货币不能作为货币在市场上萎靡不振。

此外，新华社还质疑相关&quot采矿&quot软件。我们都知道&quot采矿&quot
项目需要通过想象复杂的算法来完成加密和安全，所以很多&quot矿工&quot不得
不购买高功能电脑来满足挖矿需求。但是挖圆周率币不耗电不耗流量，在手机上动
动手指就能完成。以这种方式开采的可信度和安全水平还有待研究。

虚拟货币不&#039；不花钱。我能失去什么？

1。有逐渐落入陷阱的风险。许多欺诈行为打着&quot区块链&quot前期有很低的
门槛，用免费的钱和复杂的运营的方式吸引用户。当用户数量逐渐增加，老用户越
陷越深时，他们会在最后通过推荐返利来引诱用户投资。为了寻求暴力，很多人在
这个阶段失去了辨别是非的能力，不知不觉中被骗了。

2。它&#039；这是浪费时间和精力。即使我们挖掘虚拟货币，我们也不会&#039
；不需要投入任何金钱和兴趣，但我们每天还是要花一点时间在相关的网站和论坛
上。然而，不可避免的是，我的&quot气氛币&quot会越来越多的改变，或多或少
的影响我的普通生活。万一我最后一个扣杀，前期消耗的时间和身体就全浪费了。
还不如从QQ空间偷菜。

3。存在隐私激进化的风险。了解相关虚拟货币的人都知道，下载使用挖矿APP需
要境外ID。在此期间，登录到各种&quot奇怪&quot网站在使用的过程中会不自觉
地让你的群体隐私激进化。所谓的矿工&quot裸奔&quot当他们挖掘的时候。

需要注意的是，以上文章内容并非为PI币争光，也不代表该项目一定有陷阱，而是
希望消费者在参与相关活动时提高警惕。俗话说，世界上没有付费的午餐，也没有
无风险的区块链项目。最好通过普通渠道买车。只有理性地&quot割韭菜&quot我
们能防止自己变成&quot韭菜&quot。

国家不支持圆周率币。

前段时间新华社曾经发表过一篇评论：&quot注意把韭菜切碎的人拉到硬币周围PI
&quot。中国证券网也报道了圆周率币造假。所以国家不能支持。一群盲人被一个
戴着黑色太阳镜的骗子领着。这就是圆周率币的现状。。皮币是一种病态的群体生
态。这里的人喜欢做梦。他们宁愿活在梦里，也不愿做梦。因为他们回到了他们的
梦想，他们什么都不是。圆周率值不值得。交给未来和项目方。作为别人，为什么
我们会觉得圆周率币很恶心？是因为它前面有一群傻子能&#039；每天赚不到一分
钱，但是他们觉得自己是好傻子，身边的人都很狡猾。
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